



Comunicado de Prensa

Contacto: Lizzette Toro, Asistente Administrativa Depto. de Comunicaciones
Tel: 787-721-6060, Ext 2215 | E-mail: ltoro@camarapr.net

10 de septiembre de 2015

Inversionistas de EE.UU. se reúnen con empresarios locales

Por: Dr. José Vázquez Barquet
Presidente – Cámara de Comercio de PR

Un grupo de 15 firmas que representan a inversionistas de EE.UU., coordinado por Capstone Group de Washington D.C., se reunieron hoy en el Hotel Condado Plaza Hilton con empresarios de la Cámara de Comercio de Puerto Rico, para intercambiar ideas y conocer mejor sobre el clima de inversiones en Puerto Rico.

Estas personas –que están monitoreando la situación económica de Puerto Rico—vinieron a Puerto Rico a reunirse con oficiales del gobierno y miembros de la comunidad empresarial local. Solicitaron reunirse con el presidente, Dr. José Vázquez Barquet, y otros directivos de la institución.

Entre los empresarios locales, que por espacio de dos horas aclararon dudas al grupo, se encontraban el presidente de la Cámara de Comercio, y anfitrión de la reunión, Dr. José Vázquez Barquet, así como Ing. José Izquierdo Encarnación, expresidente inmediato de la CCPR; Ing. Carlos Vivoni, segundo vicepresidente; Lcdo. Héctor Mayol Kauffman (también expresidente de la institución); Jorge Aldarondo, presidente del Comité de Banca; el CPA David Rodríguez, tesorero de la CCPR; Héctor Ledesma, presidente del Comité de Exportaciones; Edgardo Bigas Valladares, vicepresidente ejecutivo; y Dennis Williams, vicepresidente de inversiones del Banco Santander, institución socia de la Cámara de Comercio.

Por parte de Fomento Económico de Puerto Rico, estuvo la licenciada Rubí C. Rodríguez Bustillo, en representación del Secretario de Desarrollo Económico.

La dinámica, durante la sección de preguntas fue muy intensa y educativa, ya que la posición de los líderes locales se centraba en que –más allá de lo que los inversionistas pudieran leer en los medios de comunicación, que pudiera parecerles adverso para la inversión—lo cierto es que Puerto Rico presenta una muy atractiva oferta para la inversión, particularmente en incentivos contributivos.

“Si hay un momento propicio para la inversión en Puerto Rico es ahora, que luego de casi ocho años de recesión económica, el ambiente de inversión ha florecido y es muy atractivo. Muestra de ello lo vemos en el Puerto de Ponce; el sector Aeroespacial; bienes raíces, como la que vemos en Bahía Beach, por mencionar algunos”, les expresó el presidente de la Cámara de Comercio, en varios momentos de la reunión.

Dijo además, que la CCPR por ser una organización multisectorial, cuenta con los recursos expertos que les pueda ayudar en su proceso de “*due diligence*” para posible inversión en Puerto Rico. “Estamos disponibles para ponerlos en contacto con éstos”, concluyó.

#